
 
『 岩槻中はどんな学校？ 』 

                             校長 金子 宜史
た か し

 

いよいよ、3 年生は進路を決めていく時期となってきました。体調に気をつけ、一日一日
を大切に過ごしてほしいと思います。応援しています！ 
この時期、３年生に校長面接を実施しておりますが、この３年間頑張ってきたことや取り

組んできたこと、次の進路先で頑張りたいことなど、自分の言葉でしっかりと伝えられる生
徒ばかりで大変感心しております。 
さて、現在の中学１年生から、公立高校の入学者選抜方法が改善され、中学校が作成して

いる調査書の記載内容に変更があります。また、生徒が記入した自己評価資料を参考にしな
がら、すべての公立高等学校で面接が実施されることになります。受検生がこれまでの自分
の体験を振り返り、力を注いだことや努力をしたこと、また高等学校入学後や将来取り組ん
でみたいこと、自己 PR などについて、自らの言葉で表現することになります。この３年生

の皆さんは、「自らの言葉で表現する」ことについてもしっかり身に付けてくれているよう
です。自信をもって進んでほしいです。 
校長面接に際し、事前に「あなたにとって、岩槻中はどんな学校ですか？」というアンケ

ートをとらせてもらいました。 
文章の中に「明るい」と入れてくれた生徒が約４５％で、「元気・活発」「友達・先生・仲

間の思いやりや親切」を記載してくれた生徒が、それぞれ約３０％の割合でした。その他「楽
しい」「行儀が盛ん」「歴史ある・環境が良い」「笑顔」「個性豊か」「あいさつができる」「学
習しやすい」の順となりました。回答の中で、自分の思いや感覚を素直に表現してくれた印
象的なものを紹介させていただきます。 
・「学校の雰囲気が好きです。ミスをしても周りが手伝ってくれる。」 
・「1 年の頃は、学校に行くのが苦痛だと感じたことがあったけど、いろいろな友達と関 

 りを深められるようになってから、とても楽しい学校生活を送ることが 
 できて、岩槻中学校は、明るくて友達思いな学校だと感じている。」 
・「仲間がそばにいてくれるありがたさ、仲間の大切さを学んだ場所」 
 

 自分の力で進路を切り開き、次の３月で岩槻中を巣立つ３年生。残り少ない中学校生活と
なりますが、最後まで「明るく元気で岩中の仲間を大切にし」全力で進んでいきましょう。
先日、２年生が校外学習に行ってきましたが、生徒たちが多く乗る車両に同乗された一般の
方より、「乗車のマナーのよさ」「班でまとまった行動ができること」など、嬉しいおほめの
連絡をいただきました。２年生も３年生の後を引き継ぎ、学校のリーダーとして立派に成長
しております。今後とも、岩槻中学校の教育活動にご理解・ご協力をお願いいたします。 

 
【御礼】11 月 16 日（土）に行われた PTA バザー「WAKAGI FESTA 202４」では、地域の方々や

子どもたちが多数来校し、今年も大盛況を収めることができました。それもひとえに、運営に携わって頂きま

した PTA の方々のまとまりと準備や協力体制のおかげです。PTA 会長様・役員の皆様をはじめ、保護者・地

域の皆様に心より感謝申し上げます。 
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